

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate



**CENTRE LOCAL
DE DÉVELOPPEMENT
ROUYN-NORANDA**

**Mariève Migneault honorée
pour l'impact significatif de son parcours professionnel**

Rouyn-Noranda, le mercredi 21 janvier 2026 – Mariève Migneault, directrice générale du Centre local de développement Rouyn-Noranda (CLDRN), a été honorée du tout premier Prix Résonance – volet Carrière, une distinction qui rend hommage à une personne diplômée de l'UQAT dont le parcours professionnel a généré un impact significatif dans son domaine ou au sein de la société.

Le prix lui a été remis le 21 janvier 2026 par les Services à la communauté diplômée de l'UQAT, dans le cadre de la 2^e édition du Salon de l'emploi, des stages et du réseautage de l'UQAT. Mme Migneault est ainsi devenue la toute première récipiendaire de cette distinction. « Nous sommes extrêmement fiers de compter parmi nos diplômés une personne de votre calibre, déclare Karine Gareau, directrice générale des Services à la communauté diplômée et de la Fondation de l'UQAT. Votre succès illustre avec éclat l'excellence et l'engagement que nous valorisons à l'UQAT, et nous sommes honorés de pouvoir célébrer votre contribution exceptionnelle. »

Diplômée du Baccalauréat en administration et du MBA pour cadres de l'UQAT, Mariève Migneault a notamment été honorée pour avoir, depuis son entrée en poste en juin 2019, complètement transformé le CLDRN pour en faire le point focal du développement entrepreneurial à Rouyn-Noranda. La Ville de Rouyn-Noranda a d'ailleurs reconnu la qualité du travail accompli par le CLDRN et sa directrice générale en leur confiant plusieurs mandats, dont la gestion d'un Fonds de solidarité de 900 000 \$ et le développement d'une solide expertise en immigration économique.

Mme Migneault s'est aussi distinguée par son leadership positif et collaboratif ainsi que sa capacité à mobiliser les forces du milieu. Parmi ses faits d'armes les plus éclatants en la matière figure sa contribution à la mise sur pied, en 2023, du Fonds Services de garde, dont elle a ensuite assuré la gestion. Première initiative publique-privée du genre au Québec, ce fonds doté d'une capitalisation de 64 500 \$ a permis l'ouverture ou la conversion de 109 places dans 17 services de garde accrédités.

Mariève Migneault est également très impliquée au sein de sa communauté. Elle siège ainsi, à titre de trésorière, à l'exécutif de plusieurs conseils d'administration. Elle y met à profit son expertise en gestion, en gouvernance et en accompagnement stratégique. Elle siège aussi sur le comité de programme du MBA de l'UQAT.

Fière résidente du quartier Mont-Brun, Mme Migneault est également très impliquée sur le plan personnel. Mère de deux enfants, elle est présidente du Conseil d'établissement de l'École Cléricy-Mont-Brun. Par ailleurs, en tant que membre du

**161, avenue Murdoch
Rouyn-Noranda
(Québec) J9X 1E3**

**819 762-0142
info@cldrн.ca**

cldrн.ca

Comité de développement de Mont-Brun, elle s'implique pour dynamiser le quartier en organisant plusieurs activités de rassemblement et de socialisation.

« Mariève démontre un style de gestion participatif et accorde une importance particulière au bien-être des membres de son équipe. C'est une femme de tête et de cœur, qui valorise l'innovation et qui s'assure de toujours intégrer l'ensemble de l'équipe dans les processus d'orientation ou de décision. De plus, sa capacité de mobilisation contribue à positionner favorablement le CLDRN et à renforcer son influence dans le développement de notre territoire. L'honneur qu'elle reçoit rejaillit sur toute notre équipe », fait valoir Marc Bibeau, président du conseil d'administration du CLDRN.

Partenaire dans l'action, le Centre local de développement Rouyn-Noranda contribue au développement économique et touristique local par son offre d'accompagnement, de services-conseils et de financement aux promoteurs et aux entreprises. Grâce à sa contribution, Rouyn-Noranda se démarque par son écosystème économique durable, au sein duquel évoluent des entreprises innovantes et performantes. Pour plus de détails : cldrн.ca.

- 30 -

Source et information :

Patrick Rodrigue
Conseiller en communication
819-762-0142 poste 6113
patrick.rodrigue@cldrн.ca

p.j. Photo de la remise du prix

Légende de la photo : Le 21 janvier 2026, Mariève Migneault, directrice générale du CLDRN, est devenue la toute première récipiendaire du Prix Résonance – volet Carrière, honorant une personne diplômée de l'UQAT dont le parcours professionnel a généré un impact significatif dans son domaine ou au sein de la société.

Crédit photo : Patrick Rodrigue / CLDRN